

Titre : L'imam Khomeini (paix à son âme), la pensée politique, le testament, les martyrs, les étudiants et la guerre imposée.

Auteur : Babakhani Mojtaba,

professeur : Jalaal Déraksheh,

Année : 1389 (2010-2011).

Résumé :

Comme la plupart des révolutions mondiales des derniers siècles, la révolution islamique d'Iran a été énormément influencée par les idéaux et les théories de son leader et de son chef. L'imam Khomeini (paix à son âme), en tant qu'un guide religieux et politique, a eu des effets irréfutables et indéniables sur l'opinion des différentes couches de la société iranienne. La matérialisation de l'imam (paix à son âme) en tant qu'une incarnation de l'islam originel et pur, a conduit à ce que beaucoup de principes et de valeurs de l'islam se concrétisent dans l'esprit de la population conformément à ses idéaux, ses pensées et à sa manière de vivre. Les soldats de la Défense Sacrée et les martyrs de la Guerre Imposée peuvent être considérés comme l'une des couches qui considérant leurs croyances religieuses, ont été considérablement influencées par les idéaux et les pensées du feu Imam (paix à son âme). Les martyrs étudiants, considérant leur implication plus active dans la sphère politique et sociale, ainsi que leur implication croissante dans la sphère théorique, étaient plus susceptibles d'être influencés. Le but principal de cette recherche est d'examiner comment les composants de la pensée de l'imam Khomeini (paix à son âme) se sont répercutés sur la pensée des martyrs étudiants. Pour recenser les plus importants composants de la pensée de l'imam Khomeini (paix à son âme), nous nous sommes servi de l'analyse secondaire des idéaux et des pensées des intellectuels proposés dans le domaine de la pensée de l'imam, et les composants tels que le sens du devoir, la recherche du martyr, l'indépendance, la liberté et..., qui ont été répété plusieurs fois dans leurs pensées, ont été considérés comme les plus importants composants de la pensée politique de l'imam Khomeini (paix à son âme). Les composants les plus importants de la pensée politique des étudiants martyrs, considérant les restrictions existantes pour accéder à la pensée politique des martyrs, ont été extraits des testaments des étudiants martyrs à

travers l'analyse des contenus, ensuite ont été analysés puis comparés aux composants de base de la pensée de l'imam Khomeini (paix à son âme).